



L'Étoile de la Nuit

Les Esther

"ont leurs place aussi aujourd'hui"!

Le titre de ma lettre vient de la vie d'Esther, Reine au palais royal de Suse. Son nom hébraïque "Hadassah" signifie Myrte, c'est un fruit ayant sa fleur comme une étoile.

PRIÈRE



Le printemps est là !

Beaucoup sont perplexes à cause de leurs prières qui ne sont pas toujours exaucées et se demandent si Dieu les écoute.

Les brebis entendent la voie de leurs berger. La question est en effet simple. Est-ce tu as l'habitude de l'entendre ou peut-être tu sait mieux et n'a pas besoin de cette voie ci qui te parle?!?

Une chose est sur:

"Le bon berger protège ses brebis et les écoute"!

<https://hannainfo.ch>

Voilà Mon site est atteignable.

Il sera différent de toutes les site que vous avez l'habitude de visiter. A vous de jouez le jeu, et regardez à votre aise ce qui vous intéresse. Il y a plusieurs pages, les un plus remplis et les autre moins ou pas encore commencées.

C'est un peu comme un puzzle et pour ta surprise tu peux y participer.

As-tu un témoignage une situation que tu aimerais partager, alors écrit-moi un mail à

- etoiledenanuit@hannainfo.ch
- Tu feras alors partie des personnes comme une étoile de la nuit.
- Bien sur, ton nom n'y serai pas indiqué.
- Quelque choses te plais bien ou pas du tout, oui aussi ça sera une occasions de le partager en passant par le mail, toujours discrète bien sur.

C'est vraiment un plaisir de m'y lancer à ce nouveau projet très varié et flexible.

Donc tu ne loupera plus de lettre dans tes mails débordante, non plus dans la boîte "indésirables" qui s'efface au bout d'un certain temps.

Il y aura encore un petit mail pour t'annoncer cette nouvelle, qui peut-être va dans le spam depuis longtemps. ET.....

ET C'EST GOOGLE QUI TRADUIRA, DONC TU CHOISIRAS TA LANGUE !